



Pièces	4 Pièces
Superficie	137 m²
Référence	16_10758 LQ
Prix	450 000 €

Signes

Maison à vendre (83870)

Au calme absolu tout en étant proche de toutes les commodités, découvrez cette maison de ville sur les hauteurs du village de Signes. D'une superficie de 137m² en Loi Carrez (167m² total), la maison se déploie sur 3 niveaux. Elle est composée d'une belle pièce à vivre de 46m² avec magnifique verrière et poutres apparentes. Sa cuisine est ouverte et pratique offrant un bel espace pour cuisiner et recevoir. Une arrière cuisine-atelier, une SDE et des toilettes indépendantes complètent ce niveau qui s'ouvre sur le beau jardin dominant à l'abri des regards entre toits du village et forêt. Le bien ...

In absolute calm while being close to all amenities, discover this town house on the heights of the village of Signes. With an area of 137m² in Carrez Law (167m² total), the house is spread over 3 levels. It consists of a beautiful living room of 46m² with a magnificent glass roof and exposed beams. Its kitchen is open and practical offering a beautiful space for cooking and entertaining. A scullery-workshop, a shower room and independent toilets complete this level which opens onto the beautiful dominant garden, sheltered from view between village roofs and forest. The property consists of 3 ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate